

## Disminución de homicidios en Puebla: reducción del 33.3% gracias a estrategia de seguridad coordinada

El Ciudadano · 8 de abril de 2025

*Los tres niveles de gobierno han trabajado bajo los lineamientos establecidos por la Estrategia Nacional de Seguridad que busca generar una respuesta más eficaz a la violencia*



Entre septiembre de 2024 y marzo de 2025, Puebla experimentó una disminución notable del 33.3% en el promedio diario de víctimas de homicidio doloso, un avance que se atribuye a la implementación de una estrategia de seguridad coordinada entre los tres niveles de gobierno. **Este dato fue dado a conocer por Marcela Figueroa Franco**, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), durante la conferencia matutina conocida como la *Mañanera del Pueblo*.

**Véase también: Agua de Puebla se compromete a resolver el desabasto del vital líquido en agosto**

Según Figueroa Franco, la reducción en la tasa de homicidios es el resultado directo de un esfuerzo conjunto entre el gobierno federal, el estatal y los municipios. Estos tres niveles de gobierno han trabajado bajo los lineamientos establecidos por la Estrategia Nacional de Seguridad, que busca generar una respuesta más eficaz a la violencia, **impulsada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch**.

La funcionaria destacó que las acciones tomadas en Puebla, que incluyen operativos coordinados, el uso de inteligencia policial y la implementación de programas de prevención del delito, han sido cruciales para este resultado positivo. Explicó que estas medidas no solo están orientadas a reducir los índices de criminalidad, **sino a restaurar la confianza de la ciudadanía y garantizar un entorno más seguro.**

En este contexto, Figueroa Franco subrayó que las autoridades estatales, en colaboración con las fuerzas federales, **seguirán fortaleciendo estas estrategias de seguridad para continuar con la consolidación de los logros alcanzados.** Según las declaraciones de los funcionarios, el objetivo es avanzar hacia una Puebla más segura y con menos víctimas de la violencia.

Este avance se presenta como un ejemplo claro de cómo la alineación de esfuerzos puede generar resultados positivos en materia de seguridad, **siguiendo los principios de la política de seguridad nacional que no solo buscan frenar la delincuencia**, sino también abordar las causas estructurales de la violencia en el país.

*Foto: X*

## Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 💻 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)